



Seconde classe à l'école de Sanar Objectif presque atteint !

Lors du rallye aérien Toulouse Saint-Louis de 2018, nous lançons le projet « Une Brique pour Sanar » visant à récolter des fonds pour construire des salles de classe afin de remplacer les abris provisoires de cette école de la banlieue de Saint-Louis au Sénégal.



En mai 2022, nous inaugurons la première classe (seule dans la région possédant un plafond en béton), offrant des conditions de travail excellentes pour les élèves et les professeurs. Dans la foulée, la saison 2 du projet « Une Brique pour Sanar » était lancée.

Lors du 40^{ème} rallye aérien qui a eu lieu en Septembre 2023, nous avons pu constater l'avancée des travaux de la seconde classe. Le gros œuvre est à ce jour terminé.



Il ne reste que les finitions (peinture, électricité, portes et fenêtres, équipement, ...). Pour ce faire, nous avons besoin de 5000 euros pour boucler notre budget.

Nous sommes à la recherche de mécènes, généreux donateurs qui accepteraient de nous aider. L'association des Ailes pour Saint-Louis du Sénégal est reconnue d'intérêt général. Tout don donne droit à un crédit d'impôts.

Si vous souhaitez participer, allez directement sur le site de l'association en tapant l'adresse internet (<http://desailespoursaintlouis.com/>) ou en flashant le QR-code ci-contre, puis cliquez sur « vous êtes libre de faire un don ») et remplissez le formulaire en cochant l'action numéro 5 :



- **Action 5** : Participation au **financement de la construction de 3 salles de classes "en dur"** à l'école primaire de Sanar à St Louis du Sénégal

Nous vous remercions par avance pour votre générosité.